

# Der Obst- und Gartenbauverein Oelde 1912 e. V. informiert

Die Gartensaison hat begonnen und dann heißt es, ran an die Gartengeräte. Obstbäume, Beerenobst, Sträucher und verwelkte Staudenteile müssen zurück geschnitten und entfernt werden – jedes Jahr aufs Neue. Man steht in seinem Garten und weiß manchmal nicht, was oder wie viel muß zurück geschnitten oder nur ein gekürzt werden. Oder wie lege ich meinen Garten an. Da ist guter Rat teuer!

Der Obst- und Gartenbauverein Oelde vermittelt für einen geringen Jahresbeitrag das notwendige Rüstzeug, um Misserfolge auszuschließen, und im Zeitalter des immer spürbar werdenden Klimawandels festen Boden unter den Füßen zu behalten. In Fachvorträgen mit den unterschiedlichsten, zunehmend ökologischen Themen, Lehr- und Schnittkursen, Gesundheitsvorträgen, Fahrten- und Reisen und bei geselligen Veranstaltungen werden die Grundlagen für mehr Freude am Garten gelegt. Informationen aus erster Hand, immer auf dem neuesten Stand und für Laien so verständlich, das gibt es eben nur im Obst- und Gartenbauverein.

Wenn gewisse Grundkenntnisse fehlen, steht der einzelne Gartenfreund oft ziemlich hilflos den ständig ändernden Gegebenheiten gegen über, einer Vielzahl von Sorten, Schädlingen, Pflanzenkrankheiten, meistens wird viel zu viel und falsch gedüngt, dazu die Abhängigkeit

vom Wetter mit seinen extremer werdenden Gegensätzen. Wenn Sie auch möchten, dass den Kindern eine lebenswerte Umwelt hinterlassen wird, wenn Sie lernen möchten, wie aus einem arbeitsintensiven Garten eine pflegeleichte Oase werden kann, wenn Sie empfänglich sind für hilfreiche Ratschläge um die Gesundheit der ganzen Familie, dann sollten Sie einfach mal probeweise zu einer der vielen eintrittsfreien angebotenen Veranstaltungen kommen. Auch der Familiengarten „In den Wellen“ steht Ihnen zur Verfügung, um Ratschläge von den aktiven Mitgliedern am Donnerstagsvormittag und Sonntagsnachmittags einzuholen. Dabei können Sie lernen, Tipps in geselliger Runde zu bekommen, wie man schöpferische Ideen mit eigenen Händen verwirklichen kann, und wo man erlebt, wie die Pflanzen darauf reagieren und einem die Augen geöffnet werden für die natürliche Kraft des Lebens, denn ein lebendiger Garten ist etwas besonderes. Vielleicht sind Sie interessiert an eine Mitgliedschaft. Der Verein braucht auch Nachwuchs und nimmt gerne neue Mitglieder auf.

Zu den Veranstaltungen wird durch das Jahresprogramm, Tagespresse und im Internet [www.oelde.de](http://www.oelde.de) und [www.oelde.com](http://www.oelde.com) unter Veranstaltungen eingeladen. Nähere Auskünfte beim Vorstand Tel. 02522-62571